

Cincuenta y cuatro participantes (54), entre médicos y médicas pertenecientes a los estados Yaracuy y Aragua, recibieron este martes 12 de agosto, su credencial del Curso de Ampliación y Actualización en Diabetes Mellitus del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), en las instalaciones del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), de la ciudad de Maracay, el cual es dictado desde el año 2011 por esta casa de estudio, en todo el territorio nacional.

La Asesora del Programa de Salud Endocrinometabólico del MPPS, Aleida Rivas Blanco, informó que estos médicos y médicas pertenecen a la plantilla de Barrio Adentro, del Instituto de Prevención y Asistencia Social del Ministerio de Educación (IPASME), y del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS), los cuales trabajan directamente con la atención de la Diabetes Mellitus en los Niveles II y III de las entidades mencionadas.

Además, mencionó que el curso tiene una duración de 213 horas académicas, con un abordaje de la Diabetes desde el punto de vista de la salud pública, que va desde la promoción de la salud con enfoque de los determinantes sociales, la pesquisa y la prevención.

El IAE a través de este curso, busca consolidar el compromiso social en sus participantes, y de proveerlos de conocimientos científicos actualizados, técnicos y humanistas para realizar la promoción de la salud, la prevención, el diagnóstico y la atención integral de la Diabetes Mellitus como lo demanda el MPPS a través de sus políticas en salud; acreditándose hasta la fecha a 150 médicos.

FOTOGRAFÍAS



